
  3  島原市議会だより２４０号

　掲載している内容は 12 月 10 日から 13 日までに行った市政一般質問の要旨です。

　
また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

一般質問

市民の声を市政に17 人の議員が古川市政を問う

　　    

　　　　　　  　 　  市 政 一 般 質 問  

○濱﨑 清志 議員　　　　　　     （４ページ）

 ・市民アンケートの調査結果について　

 ・産業振興について

 ・企業版ふるさと納税について

 ・有明漁業協同組合について

○馬場 勝郎 議員　　　　　　　　 （４ページ）

 ・公共下水道計画について

 ・中心市街地の活性化について

 ・製薬会社研究施設「島原百草の郷」について

 ・農業振興について

○馬渡 光春 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・ふるさと納税（寄付金）について 

 ・中学校の部活動について

 ・放課後児童保育（学童保育）について

○松井 大助 議員　　　　　　　   （５ページ）

 ・高齢者の施設への入所について　

 ・まちづくりについて 

○林田 　勉 議員　　　　  　　   （６ページ）

 ・待った無しの交通弱者対策！

 ・指定管理者の労働・雇用環境は健全か？

 ・白土湖も島原の観光素材！

○永田 光臣 議員　　　　　　　   （６ページ）

 ・市長就任以来、最も力をいれてきた施策は何か。

 ・産業振興について

○生田 忠照 議員　　　　　　　 　（７ページ）

 ・外国人雇用に関する件について 　

 ・イオン存続は無くなったのか？

 ・文化会館やプールの廃止、学校の統合について 　

 ・市税のクレジットカードによる収納について

 ・島原は電子マネーやＷＩＦＩ環境整備を急ぐべき

○本田 みえ 議員　　　　　　　 　（７ページ）

 ・災害に備える 　

 ・公共交通をどう活かすか

 ・生活保護は、市民の安心に繋がっているか

 ・犯罪被害者等支援条例の進歩状況は

 ・女性の活躍推進は進んでいるのか

○北浦 守金 議員　　　　　　　　　（８ページ）

 ・有明漁協の事務所が閉鎖された問題について 　

 ・企業立地促進・雇用創出事業について

 ・若者チャレンジ事業について 　

 ・地域おこし協力隊推進事業について

○楠　 晋典 議員　　　　　　    　（８ページ）

 ・島原城築城 400 年記念事業について

 ・公共施設の総合管理計画について

 ・防災対策

○種村 繁德 議員　　　　　　　    （９ページ）

 ・ごみ収集業務の民間委託について

 ・幼児教育、保育の無償化について（国の方針）

 ・2019 年ラグビーＷ杯トンガ王国キャンプ誘致について

○草野 勝義 議員　　　　　　      （９ページ）

 ・水道事業民営化への動向について、市長の見解

 ・公務員の「働き方改革」について

 ・マイクロプラスチック・ストロー問題への対策

 ・子どもたちの教育環境改善

 ・消費税増税の影響

○松坂 昌應 議員　　　　　　　    （10 ページ）

 ・「交通まちづくり」と島鉄　　　

 ・イオンとバスターミナル

 ・みんなで『まちづくり』を考えよう

○上田 義定 議員　　　　　　　    （10 ページ）

 ・汚泥処理について

 ・出生数と小中学校の再編について

○島田 一徳 議員　　　　　　　    （11 ページ）

 ・福祉行政について

 ・防災行政について

○永尾 邦忠 議員　　　　　　　  　（11 ページ）

 ・安心できる市民生活構築について 　

 ・市役所の業務効率化について

 ・島原文化会館について 　

 ・再度の質問で、島原半島一市に向けてのお考えについ　　　

　て伺う

○本田 順也議員　※関連質問 　    （12 ページ）

 ・有明漁協の事務所が閉鎖された問題について 


